

Paso 1 - APOORTE INFORMATIVO (para compartir con los demás organismos participantes):

A. Acerca de su organismo.

I. IDENTIFICACION.

1. Nombre CIPAE

2. Dirección de la sede central

- 2.1. Calle: Gral Diaz 429
- 2.2. Número:
- 2.3. Casilla o apartado postal: 2085
- 2.4. Teléfono: 448559- 95161- 93297.
- 2.5. Ciudad: Asunción.
- 2.6. País: Paraguay
- 2.7. Información sobre otras sedes (6 líneas)

3. Estructura del organismo.

4. Nombres de las autoridades del organismo

- 4.1. Nombre: Edwin Britez Cargo institucional: Vocero del CIPAE
- 4.2. Dr Francisco de Vargas Coordinador de Area Derechos Humanos
- 4.3. Dra Cristina Vila Coordinadora de Urbana
- 4.4. Dr Alejandro Ladalaro Coordinador A.Rural
- 4.5. Sr Jorge Balanovsky Coordinador A.Administrativa.

5. Director o secretario ejecutivo responsable:

Señor Edwin Britez

II. HISTORIA (Cuándo surge, a instancias de quiénes, por qué motivos, qué

desarrollo ha tenido - 10 líneas).

Ver boletín adjunto pag 1.

III. ACTIVIDADES (Describir sintéticamente las áreas de trabajo del organismo,

sus principales programas y/o actividades).

Ver boletín adjunto pag 2,3,4,5,6,7,

IV. RELACIONES

Señalar las conexiones (coordinación de tareas, intercomunicación, etc.) en los niveles nacional, regional e internacional:

- con iglesias;
- con otras organizaciones de derechos humanos;
- con organizaciones y movimientos populares;
- con otras instancias.

A nivel nacional)Iglesia Católica ,Discípulos de Cristo,Evangélica del Rio de la Plata.

2)Conforma la entidad Coordinadora de Derechos Humanos

3)Ha formado organizaciones populares con quienes mantiene en estos momentos estrechas relaciones.

A nivel regional e internacional.

Es representante de ACNUR en el país, integra la Red de Amnistía Internacional Mantiene estrechas relaciones con

CML

CLAI

DOM

## Política :

El Partido Colorado tiene una ideología nacionalista-agrarista  
El Partido Liberal Radical Autentico cuya ideologia es la Liberal  
El Partido Revolucionario Febrerista es de ideologia Socialista.  
Después del golpe del 3 de Febrero se han inscripto otros partidos  
políticos como el Partido Humanista, El Partido Democrata Cristiano  
El Partido de los Trabajadores .

Social : La población es eminentemente agricola-ganadera , con una distribución  
de la clase social en tres estamentos

Clase alta: Es la minoría de la población.

Clase media: Se nota un deterioro muy pronunciado de la clase media en los  
últimos tiempos.

Clase pobre: Más del 80 % de la población.

Cultural: La religión que se profesa es la Católica Apostolica Romana. Y la  
característica racial de la población es la raza blanca existiendo en poca  
cantidad población mestiza e indigena.

Existe en el país inmigración Europea, y en los últimos años se incremento la  
imigración Asiática integrada en menor medida por Japoneses y en mayor me-  
dida por Coreanos.

## Derechos Humanos

- 1) En el proceso político anterior existía total indefinición de la población  
por falta de independencia del Poder Judicial. En el actual tiempo político  
que vivimos las soluciones que se han dado a este problema han sido meramente  
parciales, aunque han sido removidos algunos jueces, la estructura judicial  
permanece intacta.
- 2) Es muy grave el hecho de que la población del país perciba salarios bajísimos.  
Podemos afirmar que en el Area Urbana solamente el 36% de la población  
percibe el salario mínimo que en la actualidad es de 168 DLS
- 3) Otro grave déficit que afecta al Paraguay es su sistema educativo que podemos  
considerarlo obsoleto y poco o nada hace por estimular la investigación  
y la creatividad. Este aspecto permanece exactamente igual que en el régimen  
anterior.
- 4) El problema social más grave que afecta a la población es el de la tenencia